

Musique à la campagne pour les enfants de l'IME

18 FOIS | LE 17/07/2018 À 05:00 | 0 RÉAGIR |



Karine Pidancet fait découvrir aux enfants un environnement musical qu'ils ont grandement apprécié...

Quand la musique bat la campagne, elle contribue à faire découvrir un environnement différent.

Percussions se mêlant au son des clarinettes, mélodies du piano se perdant au gré du vent et au milieu, des enfants venus de l'IME (institut médico-éducatif) de Villeneuve d'Amont, étaient émerveillés de pouvoir s'exprimer en produisant quelques ritournelles.

Karine Pidancet, directrice de l'école de musique intercommunale Musicart's, a emmené ces enfants, leurs parents et accompagnateurs faire un petit tour du côté de la chapelle de Boujailles. La vue sur la chaîne des Alpes et les monts du Jura d'un côté, la forêt de la Joux de l'autre contribuent à donner à ce concert improvisé un air de musique champêtre. Sans toutefois aller jusqu'à la Symphonie Pastorale, on a vécu un moment musical très original qui sans aucun doute, sera renouvelé tant il a plu.